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平成２９年２月（第２回）光市教育委員会会議の要旨 

１ 開催日時 

平成２９年２月１３日（月） 午後２時～午後３時５０分 

２ 場 所 

光市教育委員会１階ホール 

３ 出席委員 

 能美教育長、永岡委員、河村委員、寺崎委員、中西委員 

４ 事務局 

教育委員会事務局：蔵下教育部長、和田学校教育課長、奥屋学校教育課主幹、弘文化・

社会教育課長兼人権教育課長、村崎体育課長、穐山図書館長、呉橋学校給食センター所

長、太田教育総務課長、久岡教育総務課管理係長、藤井学校教育課指導係長、大隅学校

教育課学務係長、荒川文化・社会教育課社会教育係長、久山文化・社会教育課文化振興

係長、前田図書館業務係長、松岡学校給食センター業務係長、三好体育課体育係長、影

土井教育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

レノファ山口の公式訪問について 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

ア 議案第５号  平成２９年度光市一般会計教育費関係予算案について 

（ア）概 要 

平成２９年度光市一般会計教育費関係予算案について、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第２９条及び教育長に対する事務委任等に関する規則第２条の規

定に基づき教育委員会の意見を求めるため、本案を提出。

（イ）内 容 

平成２９年度光市一般会計教育費関係予算案について、各課より説明。

（ウ）主な意見や質疑 

  ① 意 見 

放送設備について、更新の時期と期間はいつ頃か。 

  ② 回 答 

目標として夏休み前までには実施したいと考えている。 

設置に係る期間については、概ね１週間程度を見込んでいる。 

  ① 意 見 

光地域英語教育研究事業に係る予算の目的は何か。 

  ② 回 答 

研究大会等の開催を計画しており、そうした大会の運営費のほか、ＩＴ備品の

購入等も考えている。 
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  ① 意 見 

教育振興基本計画について、今後、詳細な計画を策定していくということか。 

  ② 回 答 

平成２８年度に策定中の教育大綱を骨格とした具体的な計画の策定を目指して

いる。 

  ① 意 見 

放送設備の更新について、対策が必要な学校と更新済の学校はどこか。 

  ② 回 答 

今年度は三輪小学校と光井中学校の放送設備を更新し、平成２７年度は室積小

学校と大和中学校を更新している。今後は設備の状況等を判断しつつ、計画的に

更新していく予定である。 

  ① 意 見 

小学校外国語活動支援事業について、ネイティブ・スピーカーは、外国語活動

指導補助員と同じ方か。 

  ② 回 答 

そのとおりである。 

  ① 意 見 

１学級４０時間派遣されるようだが、全ての授業に関わる事ができるのか。 

  ② 回 答 

毎月調整を図り、全ての授業に関われるよう実施している。 

  ① 意 見 

光市連携・協働教育推進会議や小中連絡協議会での議題や意見等については、

光市立学校の将来の在り方検討会議でも取り上げるなど、相互関係をもって実施

されているか。 

  ② 回 答 

それぞれの会議は独立したものであるが、各会の代表者の多くが在り方検討会

議等にも参加するなど、各会での意見等は充分在り方検討会議にも反映されてく

るものと考えている。 

  ① 意 見 

各会議に参加される方は決まっているのか。 

  ② 回 答 

各会議には、小中学校の校長または幼稚園・保育園の園長先生等が参加してお

り、また光市立学校の将来の在り方検討会議には、小中学校の校長会の会長が参

加していることから、連携は図られているものと考えている。 
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  ① 意 見 

光市教育開発研究所について、事業費の内訳はどうか。 

  ② 回 答 

予算の内訳については、研究取材に必要な費用弁償や旅費、教育フォーラム等

の開催に伴う費用等が挙げられる。 

  ① 意 見 

サンホームにおける入所者の状況について、定員より登録児童数の方が超えて

いる箇所があるが、運営上支障はないか。 

  ② 回 答 

利用率が登録児童数の７、８割程度であることから、引き続き利用者数につい

て注視していきたいと考えている。 

  ① 意 見 

伊藤公資料館のＰＲには一定の予算が必要と思うがどうか。 

  ② 回 答 

内示の予算額において、明治維新１５０年に向けた取組みと合わせて、観光課

とも提携しながら、しっかりとＰＲしていきたいと考えている。 

  ① 意 見 

明治維新１５０年に向けて、伊藤公資料館については、しっかりとＰＲしてい

く必要があると思う。もう少しの予算の増額とともに、十分なＰＲ活動をお願い

したい。 

  ② 回 答 

伊藤公資料館におけるシアターホールのリニューアルについては、十分認識し

ている。明治維新１５０周年と結びつけて実施するかについては、さまざまな意

見等も踏まえ、引き続き検討していきたい。 

  ① 意 見 

文化施設の指定管理料には、講座や音楽会等の関連経費が含まれているのか。

また、委託料の金額は、５年間均等の金額か。 

  ② 回 答 

指定管理料には、そうした事業に関する経費等が含まれている。 

委託料については、５年間の長期継続契約のうち、毎年均等の額を支出している。 

  ① 意 見 

光市勤労者体育センターの入り口の扉を交換して頂き、とても便利になった。

要望になるが、トイレ側の重い扉を交換していただくと年配の方や子ども達にも

安心して使えるようになると思う。 

  ② 回 答 

   状況を確認してみたい。 
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  ① 意 見 

給食試食会の実績について、参加団体はＰＴＡの方が多いか。 

  ② 回 答 

平日に開催していることもあり、高齢者の方の参加が比較的多い。 

  ① 意 見 

高校の統合や附属光小中学校の一貫校への移行、更には聖光高校の校舎の改築

など、光市内における教育の環境は大きく変化している。そうした出来事が光市

立学校の在り方を検討していく際に影響を与える可能性はあるか。 

  ② 回 答 

検討会議では、近隣で進む教育を取り巻くさまざまな出来事等も踏まえつつ、

徐々にではあるが、具体的なイメージが出来上がっていくものと考えている。 

  ① 意 見 

光市を取り巻く教育環境は、大胆に変わって来ていると感じている。そうした

流れに乗り遅れることのないよう取り組んでいただきたい。 

  ② 回 答 

予算的なこともあることから、財政当局とも協議しつつ、しっかりと取り組ん

でいきたいと考えている。 

（ウ）議 決 

全員一致で承認される。 

※報告第７号及び報告第８号については関連があることから、一括して報告。 

イ 報告第７号 光市立学校職員の勤務時間、休暇等に関する規則の一部改正について 

ウ 報告第８号 光市立学校職員服務規程の一部改正について 

（ア）概 要 

    光市立学校職員の勤務時間、休暇等に関する規則及び光市立学校職員服務規程の

一部改正について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

山口県条例において介護に係る休暇制度が改正され、学校職員の勤務時間、休暇

等に関する条例が一部改正されたことに伴い、必要な規則及び規程の一部を改正す

るもの。 

（ウ）議 決 

全員一致で承認される。 

ウ 報告第９号 区域外就学の承認について 

（ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より報告。 
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（イ）内 容 

区域外就学の協議及び申請のあった 7名を承認したことについて報告するもの。 

（ウ）質 疑 

  ① 意 見 

部活動選択に伴う区域外就学があるのか。 

  ② 回 答 

従前より本来就学するべき学校に希望する部活動が無い場合には限り、認めて

いる。承認は新中学１年生になる時のみであり、学年途中による区域外就学は認

めていない。 


